

LEGISLATIVO





Nacional

Monreal defiende transparencia en la aprobación de la reforma judicial



Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, afirmó que la aprobación de la reforma al Poder Judicial cumplió con todas las formalidades legales y reglamentarias.

En un video divulgado en su cuenta de X, Monreal aseguró que el proceso fue "transparente, amplio, plural y deliberativo".

Monreal detalló que los 500 legisladores tuvieron dos días para revisar la propuesta. Durante la sesión de discusión, 140 diputados y diputadas intervinieron en siete rondas de debate, garantizando una discusión exhaustiva.

https://www.launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/256945-monreal-defiende-transparencia-en-laaprobacion-de-la-reforma-judicial.html